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En ce temps-là, Jésus disait : « Malheureux êtes-vous, scribes et pharisiens hypocrites, parce
que vous fermez à clé le royaume des Cieux devant les hommes ; vous-mêmes, en effet, n’y
entrez pas, et vous ne laissez pas entrer ceux qui veulent entrer ! Malheureux êtes-vous,
scribes et pharisiens hypocrites, parce que vous parcourez la mer et la terre pour faire un
seul converti, et quand c’est arrivé, vous faites de lui un homme voué à la géhenne, deux fois
pire que vous ! Malheureux êtes-vous, guides aveugles, vous qui dites : “Si l’on fait un
serment par le Sanctuaire, il est nul ; mais si l’on fait un serment par l’or du Sanctuaire, on
doit s’en acquitter.” Insensés et aveugles ! Qu’est-ce qui est le plus important : l’or ? ou bien
le Sanctuaire qui consacre cet or ? Vous dites encore : “Si l’on fait un serment par l’autel, il
est nul ; mais si l’on fait un serment par l’offrande posée sur l’autel, on doit s’en acquitter.”
Aveugles ! Qu’est-ce qui est le plus important : l’offrande ? ou bien l’autel qui consacre cette
offrande ? Celui donc qui fait un serment par l’autel fait un serment par l’autel et par tout ce
qui est posé dessus ; celui qui fait un serment par le Sanctuaire fait un serment par le
Sanctuaire et par Celui qui l’habite ; et celui qui fait un serment par le ciel fait un serment par
le trône de Dieu et par Celui qui siège sur ce trône. »
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Méditation 

Je suis malade 

Sans doute êtes-vous mal à l’aise à la lecture de cet évangile. Jésus semble souhaiter le
malheur à des pharisiens. Il n’en est rien. Il leur fait un des plus beaux cadeaux : il leur
apprend de quoi ils sont malades. Souvent, quand nous consultons un médecin, nous
sommes soulagés avant d’être soignés dès qu’il nous donne le nom du virus.

Ces pharisiens sont malades et ils ont l’opportunité de le découvrir. Occasion ratée ! Ils sont
malheureux, ils rendent les autres malheureux. Si au moins, dans leur malheur, ils avaient le
bonheur de rendre service ! Mais il n’en est rien. 

Ils refusent la condition de disciples. Mais nous, nous acceptons notre situation : nous
sommes en état de perfectionnement, et comme tous les champions, nous avons hâte de
comprendre où le bât blesse. Jésus veut faire de nous des saints et comme il est un
enseignant compétent, il nous fournit des modèles à suivre : il y a un historique de saints des
plus remarquables. Vous êtes le prochain. 

Quand nous prenons conscience de notre aveuglement, de nos péchés, nous avons d’abord
une blessure narcissique qui n’intéresse pas beaucoup notre Seigneur et Sauveur : laissons-
nous être aimés, laissons-nous instruire, laissons-nous être sauvés et transformés.
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